

# Alle Kinder der LVR-Dietrich Bonhoeffer-Schule sind jetzt EM-Startklar

*Riesen Überraschung für alle 158 Schülerinnen und Schüler der LVR-Dietrich-Bonhoeffer Schule*



(Foto: Verein für Körper und Mehrfachbehinderte e.V.)

Anzeige

**Bedburg-Hau.** *Bedburg-Hau, Eric Jansen und die star4kids-Stiftung machen sich für Kinder mit Behinderung stark!*

Am vergangenen Freitag hat der Förderverein der LVR-Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Bedburg-Hau, stellvertretend durch Vanessa Hennig (Pressesprecherin), allen Schülern und Schülerinnen eine riesige Überraschung bereiten können. Durch das tolle Engagement von Eric Jansen von Bedachung Jansen kam die Kooperation mit der STAR4KIDS-Stiftung (Ansprechpartner Martin Schäfer) zu Stande, über die der gesamten Schülerschaft ein original DFB Trikot überreicht wurde.

158 Schüler und Schülerinnen konnte an diesem Tag das Lächeln nicht mehr genommen werden. Zusammen mit der Belegschaft und dem Vorstand des Fördervereins feierten sie mit großer Begeisterung diese tolle Überraschung. Das Erlebnis war sehr emotional und bewegend. Selbst die Sponsoren bemerkten wie „überragend“ die Reaktionen waren.

“...diese phänomenale Unterstützung ist einfach unglaublich. Die Kinder sind begeistert! Was diese Aktion unseren Kindern hier bedeutet, kann man kaum in Worte fassen“, so Vanessa Hennig.

Auch Sie möchten die Kinder der Dietrich Bonhoeffer Schule unterstützen und dafür verantwortlich sein das nächste Lächeln auf Kindergesichter zu zaubern? Dann finden Sie weitere Informationen auf der Website des Fördervereines unter [www.kvkm-kleve.de](http://www.kvkm-kleve.de) oder wenden sich direkt an die Pressesprecherin Vanessa Hennig unter [Vanessa.A.Hennig@gmx.net](mailto:Vanessa.A.Hennig@gmx.net).